

SG Niederhausen-Birkenbeul qualifiziert sich durch ein 7:0 für Deutschen AH Supercup Ü-32

AH Æ-32 Qualifikation Rheinland zum 5. Deutschen AH Supercup in Limmer (AH Æ-35 Rheinlandmeisterschaft)

Da seit 2007 im Fussball Verband Rheinland leider keine Landesmeisterschaften Æ-35 mehr ausgetragen werden, und somit für den Deutschen Altherren Supercup auch kein Team aus dem Rheinland gemeldet wurde, entwickelten die AH-Teams Eigeninitiative.

Der letzte Meister (2007) SG Niederhausen Birkenbeul, der 2008 als Meister und 2009, über eine Wildcard ins Turnier gekommen war, schrieb an den Fussball Verband Rheinland um eine Landesmeisterschaft Æ-35 wieder aufleben zu lassen, dass ein AH-Team aus dem Rheinland wieder an der inoffiziellen Deutschen AH Æ-32 Meisterschaft teilnehmen kann. Damit war ein erster Schritt getan.

Für das angestrebte Endturnier meldete sich neben den Niederhausen-Birkenbeuler leider nur noch ein Team, die SG Sportfreunde/DJK Herdorf aus dem Kreis Altenkirchen, aber so konnte am 24. Oktober in Niederhausen-Birkenbeul wieder ein Ausscheidungsspiel und eine inoffizielle Æ-35 Rheinlandmeisterschaft ausgespielt werden. 7:0 Gewannen die Hausherren SG Niederhausen-Birkenbeul die Partie gegen die SG Sportfreunde/DJK Herdorf und sie werden nun im nächsten Jahr zum 5. Deutschen Altherren Supercup 2010 am 18.-19. Juni nach Limmer bei Hannover fahren.

Die SG Niederhausen-Birkenbeul begleiteten immer sehr viele Fans und die Oldies aus dem Westerwald werden aller Voraussicht auch nach Limmer wieder einen großen Anhang mitbringen. Zu den Turnieren 2008 in Oberhinkofen (75 Fans) und 2009 in Troisdorf (104 Fans) waren sie immer mit den meisten Zuschauern und Fans angereist, was ihnen zweimal den Pokal für die Größte Delegation des Turniers einbrachte. Zudem wurde ihr Stürmer Frank Brox Torschützenkönig des Turniers 2009 in Troisdorf.

In einem vollbesetzten Festzelt (2000 Personen) wurden diese Erfolge gebührend gefeiert. In der ewigen Tabelle, in der mittlerweile 76 Mannschaften geführt werden, belegen die Oldies aus dem Kreis Westerwald/Sieg immerhin schon Platz 22. Im Jahr 2009 schafften die Oldies aus Niederhausen-Birkenbeul den Einzug ins Viertelfinale, wo sie am späteren Dritten FV Eppelborn (Saarland) mit 0:1 scheiterten. Nun fahren sie wieder, zum dritten Mal, zur Deutschen AH-Meisterschaft und auch da werden sie versuchen neben der größten Delegation auch wieder sportlich zu überzeugen.